

## Arc-en-ciel à Yvorne, c'est :

### La convivialité :

Yvorne dispose d'aménagements publics tels que des bancs, des tables de pique-nique...

C'est également un village enrichi par l'Histoire et ses anecdotes. Les sociétés locales dynamisent la vie du village en organisant régulièrement des manifestations qui permettent les échanges intergénérationnels.

Le groupe Arc-en-ciel fait actuellement un état des lieux de ces manifestations et lieux de convivialité existants à Yvorne.

### La circulation :

La Commune étudie comment améliorer ses traversées et ses stationnements. Le groupe Arc-en-ciel y est attentif sous divers angles. Tout d'abord en souhaitant que les rues centrales de Versvey et des Maisons-Neuves redeviennent des lieux de rencontre et de convivialité, comme lors des marchés de cet été sur la place du Torrent.

Ensuite, la circulation motorisée doit trouver sa place dans nos villages en tenant compte de chacun, mais aussi de manière à favoriser et encourager la mobilité douce : poussettes, vélos, personnes ayant un handicap ou portant des outils de travail, promeneurs, pèlerins,... Nous gardons un œil attentif à la sécurité des écoliers pour que ceux-ci puissent continuer de venir à pied à l'école en toute confiance.

On sait bien que les véhicules sont là et doivent être garés ou parkés : reste à savoir où ! Chacun peut contribuer à cette réflexion communale !

### La communication :

Le groupe Arc-en-ciel a amélioré son site internet pour davantage de clarté et de visibilité et, depuis peu, sa page Facebook relaie différentes informations sur la vie dans la commune (animations Arc-en-ciel, manifestations, services de la commune, ..). Le groupe Arc-en-ciel continue de publier son irrégulomadaire, la Gazette, en complément au journal de la commune, « le Vuarnéran », pour sensibiliser la population aux thèmes qui nous sont chers.

Le groupe Arc-en-ciel se réjouit de l'amélioration de la communication des autorités, via le site internet, le journal « Le Vuarnéran » et auprès du Conseil communal. Les conseillers d'Arc-en-ciel questionnent régulièrement la municipalité sur les dossiers en cours.

Pour plus d'infos : [www.arcenciel-yvorne.ch](http://www.arcenciel-yvorne.ch)

Pour faire un don : CP 17 – 508825 – 4



PARTOUT DANS LE MONDE, DES SOLUTIONS EXISTENT.



# DEMAIN



UN FILM DE  
CYRIL DION ET MÉLANIE LAURENT

**Vendredi 10 novembre 2017**

**20h**

**Salle de la Couronne – Yvorne**

**Suivi d'un débat interactif**



# SYNOPSIS

Et si montrer des solutions, raconter une histoire qui fait du bien, était la meilleure façon de résoudre les crises écologiques, économiques et sociales, que traversent nos pays ?

Suite à la publication d'une étude qui annonce la possible disparition d'une partie de l'humanité d'ici 2100, Cyril Dion et Mélanie Laurent sont partis avec une équipe de quatre personnes enquêter dans dix pays pour comprendre ce qui pourrait provoquer cette catastrophe et surtout comment l'éviter.

Durant leur voyage, ils ont rencontré les pionniers qui réinventent l'agriculture, l'énergie, l'économie, la démocratie et l'éducation.

En mettant bout à bout ces initiatives positives et concrètes qui fonctionnent déjà, ils commencent à voir émerger ce que pourrait être le monde de demain...

## La projection sera suivie d'une présentation d'INITIATIVES LOCALES :

SEL de la Grande Eau



Leysin

Monnaie Léman

Les jardins solidaires de la Planchette

et d'un débat interactif et convivial !



Gazette n°14  
Novembre 2017

**Demain c'est maintenant!**

Une alimentation industrielle produite en masse et transportée sur des milliers de kilomètres....

Des énergies fossiles polluantes contribuant au réchauffement climatique et bientôt épuisées ...

Une économie mondialisée cherchant un profit rapide, ne tenant pas compte de sa responsabilité sociale et de l'environnement ...

Une perte de sens au niveau politique avec des élites coupées des besoins et des aspirations de la population ...

Voilà le portrait désespérant et anxiogène de notre monde qui est souvent décrit par les médias.

Alors faut-il sombrer dans le désespoir et la peur ? Non, un autre monde est possible, comme le montre le film « Demain » que le Groupe Arc-en-ciel va projeter à la salle de la Couronne le vendredi 10 novembre 2017. Il existe d'autres voies, des alternatives à ce monde déshumanisé et sans vision d'avenir en France, en Inde, en Suisse, aux Etats-Unis ou ailleurs dans le monde.

Production locale ou urbaine d'une alimentation saine sans dépendance pétrolière, volonté de mettre l'accent sur les énergies renouvelables, économie axée sur les échanges régionaux et la monnaie locale et engagement démocratique visant à impliquer davantage les populations dans les décisions les concernant. Telles sont les facettes de l'approche novatrice et humaniste de la vie politique, économique, écologique, exposées par « Demain ». Et pour que l'engagement de ces individus, pas si utopistes que cela, perdure et se développe avec les générations futures, l'éducation joue un rôle essentiel. De cela, « Demain » en fait aussi la démonstration.

Toutes ces valeurs sont partagées par le groupe Arc-en-ciel qui s'efforce de les promouvoir depuis plus de 10 ans à Yvorne que ce soit au Conseil communal ou lors d'animations diverses dans notre village.

Nous nous réjouissons de vous retrouver nombreux pour visionner « Demain » et partager un moment de discussion et de convivialité !

Charles-André Durnat,  
membre Arc-en-ciel et  
président du conseil communal